



## Piden al Gobierno que ministros de Seguridad e Interior viajen a la zona por escalada de violencia

● Parlamentarios de la Macrozona Sur, encabezados por los diputados Karen Medina y Stephan Schubert, solicitaron al ministro del Interior, Álvaro Elizalde, y de Seguridad Pública, Luis Cordeiro, realizar una visita urgente a las regiones del Biobío y La Araucanía.

Esta solicitud surge a raíz de la escalada de violencia, incluyendo el reciente ataque incendiario en Santa Bárbara, que destruyó más de 45 maquinarias y dejó en evidencia la insuficiencia del estado de excepción.

Esta iniciativa cuenta con un transversal apoyo de parlamentarios de la zona, entre ellos, las diputadas Flor Weisse, Joanna Pérez, Francesca Muñoz, en conjunto con los diputados Andrés Jouannet, Roberto Arroyo, Jorge Rathgeb y los senadores Carmen Aravena y Enrique Van Rysselberghe.

Los parlamentarios esperan que las autoridades respondan de manera oportuna y concreten una visita a la Macrozona Sur durante la primera semana de mayo, para evaluar en terreno la crisis de seguridad y coordinar soluciones con las comunidades afectadas. ☞